



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Apenas la entrega anterior de esta columna mencionamos la reacción en el partido oficial por la revisión del tema de los desaparecidos por un comité de la ONU y en la mañana la presidenta Claudia Sheinbaum ya abordó otro igual de complicado.

La conversación en redes sociales y buena parte de análisis en medios se dirigió a revisar las palabras de la presidenta con relación a la campaña anticipada de la senadora morenista Andrea Chávez en Chihuahua. La presidenta fue enfática al decir que “nadie se adelante”.

Esto muestra que hasta en Morena se reprobo lo hecho por la joven senadora, además de que con este tipo de declaraciones la presidenta la dio la razón al PAN en un escenario que describió muy atinadamente el analista político Fernando Dworak en el último capítulo de su podcast Realpolitik 101, en el cual señala que si bien se trata de actos ilegales de la legisladora cercana a Adán Augusto López, la clave para ganar la batalla en la opinión pública es la credibilidad y se preguntaba si al final ganaría un PAN cuestionado y que no se ha renovado, con un desprestigio a cuestas, o la senadora que respondió con acusaciones y que se le atacaba por llevar ayuda a los más necesitados.

Vamos, hasta el polémico senador Félix Salgado Macedonio entró a criticar a su compañera de bancada al decir que lo dicho por la presidenta “es correcto el llamado... para todos. No nada más para Andrea” y que “no hay que promoverse antes de tiempo. Hay calendarios”, por lo que

recomendó “que se sosieguen, que se tranquilicen... y le bajen dos rayitas”.

La presidenta aseguró que enviará una carta a la dirigencia nacional de Morena para que se establezcan reglas para evitar las campañas anticipadas, pero analistas empiezan a preguntar si esta idea no acabará modificada como la iniciativa contra el nepotismo electoral.

También se espera la respuesta de Andrea Chávez, quien llamó corruptos a los panistas por denunciarla por actos anticipados de campaña y otros delitos, a la vez que también tendría que responder a los propios morenistas que la han señalado.

Y ya entrados en preguntas, también vendría saber si luego de lo visto en la mañana del pasado 8 de abril son ciertas las versiones periodísticas que apuntan a una

molestia de la presidenta con el coordinador de los senadores de su partido.

APUNTES ELECTORALES

El expresidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, salió a las redes sociales a criticar el acuerdo del INE para prohibir que servidores públicos difundan la elección judicial, pero le recordaron que fue el partido al que ahora apoya el que estableció dichas prohibiciones.

En el Senado, el partido oficial no contó con la mayoría para nombrar magistrados electorales estatales, pues 6 senadores de Morena votaron en contra, incluso hubo discusiones en la bancada guinda.

Se adelantó que en el TEPJF el magistrado Felipe de la Mata planteará que servidores públicos sí promuevan la elección del Poder Judicial, pero sin beneficiar candidaturas.

•X(Twitter) y Threads: @AReyesVigueras • en BlueSky areyesvigueras.bsky.social



Foto: Gobierno de México